

but berminat untuk memasarkan produk tepung dan kudapan siap saji, serta produk bebas gluten yang aman dikonsumsi oleh orang-orang yang memiliki alergi terhadap bahan-bahan telur.

"Di tengah pertumbuhan minat masyarakat akan produk sehat, saat ini adalah waktu yang tepat untuk memasarkan produk berbahan dasar khas makanan Indonesia. Kami juga disarankan oleh Bekraf melalui Deputi Pemasaran untuk gencar menasar komunitas-komunitas agar produk kami semakin dikenal," ungkap Annisa. **munib**

an BMAD

serta daftar reservasi investasi.

Negara anggota ASEAN juga diharapkan dapat menunjukkan sentralitas dan soliditas ASEAN dalam memimpin dan mendorong penyelesaian RCEP. "ASEAN harus menunjukkan soliditasnya dalam memimpin perundingan menuju penyelesaiannya secara substansial akhir tahun ini," kata Enggartiasto dalam keterangan tertulis.

Enggartiasto yang juga selaku Country Coordinator Perundingan RCEP menambahkan, hal tersebut ditunjukkan untuk memenuhi kesepakatan guna menyampaikan komitmen awal agar perundingan paket permintaan dan penawaran dapat dimulai dan diintensifikan untuk mencapai kesepakatan yang saling menguntungkan semua pihak.

Selain itu, pertemuan tersebut juga dimaksudkan untuk memberikan arahan kepada Komite Perundingan RCEP (TNC) untuk memastikan dicapainya kemajuan signifikan pada putaran perundingan ke-22 yang segera berlangsung pada 28 April 2018 di Singapura. **munib**

Antara.

Untuk merealisasikan target itu, Dinas Pertanian telah menginstruksikan petugas penyuluhan lapangan (PPL) pertanian agar lebih maksimal dalam mendampingi para petani. Pemkab Pandeglang juga diberi target pengembangan padi gogo seluas 11.325 ha dan kedelai 19.000 ha, katanya.

Bupati Pandeglang Irna Narulita menyatakan siap merealisasikan target pengembangan jagung, padi gogo, dan kedelai. "Produksi pertanian kita, terutama padi, jagung, dan kedelai (pajale) selama ini memang cukup bagus, namun diharapkan ke depan akan lebih baik lagi, dan ini diperlukan dukungan dari semua pihak, termasuk perbankan," ujarnya.

Dengan demikian keinginan Kementerian Pertanian agar Pemkab Pandeglang menambah areal

untuk meningkatkan produksi padi, Pemkab Pandeglang akan berupaya mempertahankan predikat sebagai sentra produksi pajale di Provinsi Banten. "Untuk mempertahankan predikat itu kita harus mampu meningkatkan produksi tiga komoditi tersebut atau minimal mempertahankannya. Jangan sampai menurun, terutama padi," katanya.

Bupati Pandeglang, Provinsi Banten, Irna Narulita menyatakan saat ini sedang fokus mengembankan bidang kemaritiman untuk kemajuan perekonomian daerah ini. "Bidang maritim kita giatkan, disamping sektor lain seperti pertanian, pariwisata, dan agro wisata," katanya di Pandeglang, Jumat.

Kabupaten Pandeglang memiliki potensi maritim luar biasa sehingga jika dikelola secara maksimal bisa menjadi salah satu sektor yang mampu mendorong kemajuan

si tersebut dimaksimalkan, maka produksi akan melimpah, bahkan bukan hanya mampu mencukupi kebutuhan warga setempat, tapi dapat memasok ke daerah lain.

Pembek Pandeglang, kata dia, menargetkan daerah ini menjadi penghasil ikan dan menjadi pemasok untuk kebutuhan warga daerah lain di Provinsi Banten. Kepala Dinas Perikanan Wowon Dirman mengatakan tingkat konsumsi ikan warga setempat masih relatif rendah dan masih di bawah target normal. "Target normal konsumsi ikan yakni 41 kg per orang per tahun, sementara konsumsi masyarakat Pandeglang baru 25 kg per orang per tahun," katanya. Ia akan terus menyosialisasikan program gemar makan ikan pada masyarakat yang diharapkan ke depan tingkat konsumsi bisa mencapai target normal yang telah ditetapkan. **munib**

Alfamart

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN PT SUMBER ALFARIA TRIJAYA Tbk ("Perseroan")

Direksi Perseroan dengan ini mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("Rapat"), yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Kamis, 24 Mei 2018
Waktu : 10.00 WIB sampai dengan selesai
Tempat : Gedung Alfa Tower Jalan Jalur Sutera Barat Kav 7-9, Alam Sutera, Kota Tangerang.

Acara :

1. Persetujuan Laporan Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2017, termasuk pengesahan Laporan Keuangan (yang telah diaudit) dan Laporan Pengawasan Dewan Komisaris untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2017;
2. Penetapan penggunaan laba bersih Perseroan tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2017;
3. Laporan penggunaan dana Penawaran Umum Berkelanjutan II Obligasi Berkelanjutan II Sumber Alfaria Trijaya Tahap I Tahun 2017;
4. Laporan penggunaan dana Penawaran Umum Berkelanjutan II Obligasi Berkelanjutan II Sumber Alfaria Trijaya Tahap II Tahun 2018;
5. Persetujuan perubahan susunan Anggota Dewan Komisaris Perseroan;
6. Penunjukan akuntan publik yang akan mengaudit pembukuan Perseroan untuk tahun buku 2018 dan menetapkan honorarium serta persyaratan lain sehubungan dengan penunjukan akuntan publik tersebut;
7. Penentuan honorarium dan tunjangan lainnya dari anggota Dewan Komisaris Perseroan;

Ketentuan Umum :

1. Panggilan Rapat ini merupakan undangan resmi bagi para pemegang saham untuk menghadiri Rapat, Perseroan tidak mengirimkan surat undangan tersendiri kepada masing-masing pemegang saham.
2. Pemegang saham yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah pemegang saham Perseroan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham pada tanggal 30 April 2018 pukul 16.00 WIB;
3. Pemegang saham dalam penitipan kolektif PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI") yang bermaksud menghadiri Rapat harus mendaftarkan diri melalui Anggota Bursa/Bank Kustodian pemegang rekening efek pada KSEI untuk mendapatkan Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat (KTUR);
4. Pemegang saham atau kuasanya yang akan menghadiri Rapat diminta dengan hormat untuk menyerahkan kepada petugas pendaftaran, fotokopi KTP atau tanda pengenal lainnya, dan asli KTUR sebelum memasuki ruang Rapat. Bagi wakil pemegang saham yang berbentuk badan hukum, disamping menyerahkan fotokopi KTP atau tanda pengenal lainnya, dan asli KTUR, juga harus menyerahkan fotokopi anggaran dasar yang terakhir dan akta pengangkatan pengurus terakhir dari badan hukum yang diwakilinya;
5. (a) Pemegang saham yang berhalangan hadir dapat diwakili oleh kuasanya dengan menyerahkan surat kuasa yang sah dalam bentuk yang dapat diterima oleh Direksi Perseroan. Anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan boleh bertindak selaku kuasa dari pemegang saham dalam Rapat, namun suara yang mereka keluarkan selaku kuasa pemegang saham tidak dihitung dalam penentuan suara;
(b) Formulir surat kuasa dapat diperoleh setiap hari kerja selama jam kerja pada Biro Administrasi Efek, yakni PT Admira Jasa Korpora, Kirana Boutique Office, Jl. Kirana Avenue III Blok F3 No. 5, Kelapa Gading, Jakarta Utara 14250;
(c) Suret kuasa harus sudah diterima oleh Biro Administrasi Efek pada alamat yang disebut pada butir (b) di atas, paling lambat hari Senin, tanggal 21 Mei 2018, pukul 16.00 WIB;
6. Bahan-bahan Rapat tersedia di Gedung Alfa Tower Jalan Jalur Sutera Barat Kav 7-9, Alam Sutera, Kota Tangerang, selama jam kerja Perseroan, sejak tanggal Pemanggilan Rapat ini sampai tanggal Rapat. Bahan-bahan Rapat tersebut dapat diperoleh dengan cara mengunduh dari website Perseroan, yaitu www.corporate.alfamartku.com atau dengan mengajukan permintaan tertulis oleh pemegang saham kepada dan diterima oleh Corporate Secretary Perseroan paling lambat 1 (satu) hari kerja sebelum tanggal Rapat.
7. Penjelasan mengenai setiap acara yang akan dibahas dalam Rapat tersedia di website Perseroan, yaitu www.corporate.alfamartku.com
8. Untuk mempermudah pengaturan dan teribnyanya Rapat, para pemegang saham atau kuasanya dimohon dengan hormat untuk hadir di tempat Rapat selambat-lambatnya pada pukul 09.30 WIB.

Tangerang, 2 Mei 2018
Direksi Perseroan